

大使館交流

中央区立中央小学校 ドイツ連邦共和国大使館による学校訪問

1. 日時・場所

日時：2024年11月6日(水)
11:15~12:00
場所：中央区立中央小学校

2. 参加者

中央区立中央小学校（都側）
3年 67名

3. 交流相手

駐日ドイツ連邦共和国大使館
広報部 ホーボルト幸夫様



↑ 児童たちの発表



↑ 講演

4. 当日のスケジュール

- ① 講師紹介
- ② ドイツ連邦共和国大使館による講演
- ③ 質疑応答
- ④ 都側の発表
- ⑤ ドイツ大使館側からの都側発表へのコメント
- ⑥ 記念写真

5. 参加者の様子等

- ◆ 児童たちは、ドイツに対するイメージを聞かれると、「お城」「EU加盟国」「ベートーベン」などと答えていた。
- ◆ 講演では、ドイツ人が自分の車に名前をつけるくらい車が好きであること、日本との関係、SDGsへの日常的な取組の具体例等が説明された。
- ◆ 児童たちからの発表では「中央区のおすすめスポット」として、駅・神社・祭り・博物館・公園・評判のお店等が紹介された。講師からは「浜離宮はドイツから要人が来日する際にぜひ紹介したい」とのコメントがあった。
- ◆ 児童からは、ドイツのアニメや世界遺産の数、ドイツの子供たちはどんな遊びをするのか等の質問があった。